



EUREPGAP – Produktsicherheit, Produkthaftung und Rückverfolgbarkeit (HACCP): aus der Sicht des technischen Komitees von EUREPGAP

Marjan SMIT

EUREPGAP – Product Safety, Liability and HACCP on Apples from the Perspective of a Certification Body

Marjan SMIT

Die Entwicklungen rund um die Standardisierung von Normen für Obst und Gemüse sind ein heißes Eisen. EUREPGAP ist zum Standard geworden, aber die globale Initiative für Lebensmittelsicherheit, die von den weltweit führenden Handelsketten ausgeht, möchte auch Standards für Obst und Gemüse festlegen. Was für Folgen kann das für den Markt und für Standards wie EUREPGAP haben? Auch örtliche Initiativen wie QS (Qualität und Sicherheit) entwickeln eigene Standards für Obst und Gemüse. Was für Folgen hat das für die Obstbauern?

The developments around standardisation of standards for fruit and vegetables are a hot topic. EUREPGAP has become the standard leader but the Global Food Safety Initiative, initiated by the leading retailers of the world, also want to benchmark standards for fruit and vegetables. What can be the consequences of this for the market and for the standards like EUREPGAP? Also local initiatives like Q&S develop standards for fruit and vegetables. What are the consequences of this for the growers?